

JUSTICIA SOCIAL

Órgano de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

Ni un solo ciudadano español ha de caer en la indignidad de hurtar su aportación, obligada, legal y moralmente, a la obra de libertar a su país del yugo extranjero, a su pueblo de la esclavitud que quiere imponérsele, a sus descendientes de la miseria y asimismo de la abyección.

C. E. P. S. O. E.

III Época - Año VII - Mahón, lunes 17 de Mayo de 1937 - Núm. 302

Información Radiotelegráfica

El Gobierno en crisis

LARGO CABALLERO ENCARGADO NUEVAMENTE DE FORMAR GOBIERNO

Partes de guerra facilitados por la Sección de Información del E. M. del Ministerio de la Guerra el 15 de Mayo de 1937 a las 22 horas

Ejército del Centro

Sin novedad importante que comunicar, en los distintos frentes de este ejército, registrándose únicamente ligeros ataques y algunos duelos de artillería sin bajas por nuestra parte.

Ejército del Norte

Frente de Euzkadi: Se registró intensa actividad de la artillería, disolviendo nuestras fuerzas varias concentraciones enemigas por el frente de Gulpúzcoa, posiciones de Sibinán y Berretín del frente de Burgos y en Abarca del frente de Alava, causándose a los rebeldes algunas bajas vistas.

Frente de Asturias: En El Campuero ligero fuego de cañón. En el frente de León las tropas republicanas atacaron con gran arrojo y presionaron intensamente sobre el pueblo de Louva, causando al enemigo muchas bajas y cogiéndole varios prisioneros con armamento y munición.

En el frente de Monar, las tropas republicanas ocuparon varias posiciones enemigas, forzando las comunicaciones entre dicho pueblo.

En esta acción, los facciosos abandonaron varios muertos y bastante armamento.

Un contraataque de los rebeldes para recuperar dichas posiciones, fué fácilmente rechazado por nuestras fuerzas.

En los demás frentes, sin novedad.

Parte del Ministerio de Marina y Aire

Valencia, 14 a las 21.00. Sector del Este: Tres aparatos de la aviación republicana, bombardearon hoy los departamentos que producen explosivos en la fábrica de Sabiñánigo. Los blancos fueron alcanzados con gran precisión. El bombardeo ha sido de enorme eficacia, pues lo que quedaba de la fábrica está ardiendo.

Ciertas referencias hacen figurar, entre las detenciones efectuadas en Almería, la de un teniente de Aviación. No es un oficial del Arma el detenido a quien se alude en esa referencia, sino simplemente un practicante de cirugía menor, no militar, que algunas veces ha asistido a elementos de aviación. Su más novedad digna de ser considerada.

Partes de guerra del día 16

Ejército del Centro

Tranquilizó la jornada de hoy con bastante tranquilidad, registrándose únicamente tiroteos, fuego de mortero y cañón por algunos sectores sin bajas por nuestra parte.

Se pasaron a nuestras filas evadidos del campo faccioso.

Ejército del Norte

Frente de Euzkadi: En el frente de Gulpúzcoa las tropas republicanas atacaron bruscamente sobre una importante posición enemiga, bombardeándola con gran intensidad infligiendo a los rebeldes un duro castigo.

Se pasaron a nuestras filas un sargento, un cabo y varios soldados.

Frente de Asturias: En Oviedo se rechazó energicamente un intento de ataque enemigo, sobre las posiciones de La Tenderina.

En El Escampero intenso duelo de artillería.

En el frente de León se rechazaron varios ataques enemigos, condestruyendo las tropas rebeldes todas las posiciones conquistadas en la jornada anterior y ocupándose de otras nuevas en las inmediaciones de Lillo.

Se pasaron a nuestras filas un cabo y 32 soldados con armamento.

En los demás frentes sin novedad.

Impresión del día 15

Durante la mañana de hoy hubo tranquilidad en todos los sectores del frente del Centro, a excepción del Sar del Tejo, Jarama y Norte de la provincia de Guadalajara, en donde se registraron intensos combates por ambas partes.

Las tropas de la República continuaron su presión sobre Toledo, habiendo bombardeado esta mañana, con gran eficacia, los objetivos militares de esta capital y otros puntos importantes de la vega toledana.

El enemigo no ha conseguido, lo que prueba que el quebranto sufrido en días anteriores por nuestra acertada actuación, ha sido muy duro.

La aviación republicana practicó primer vuelo de reconocimiento y después de bombardeo sobre las posiciones facciosas de los distintos sectores del frente del Centro.

Impresión del día 16

Ha sido el día hoy de relativa tranquilidad en todos los frentes del ejército del Centro. Apenas se hicieron algunos disparos y por primera vez desde hace muchos días, la criminal artillería facciosa dejó de vomitar sus mortíferos proyectiles sobre el casco de la población civil de Madrid.

Pero como esa cavalla, esos mil veces traidores, no pueden pasar veinticuatro horas sin cometer atentados en la población civil, bombardearon ayer, a las siete y media, cobardemente el casco de la capital de Valencia, sin perseguir objetivo militar alguno ocasionando, como siempre, víctimas entre los no combatientes, y algunas destrucciones en varios edificios.

Este bombardeo de Valencia pone bien de manifiesto los intentos criminales de los traidores. La mayoría de la población civil de la capital levantina casi toda (mujeres y niños), está compuesta de eva-

duados de otras regiones de España que tuvieron que dejar sus hogares hoyos de la metralla facciosa.

Impresión de la lucha en los frentes del Norte

En los frentes de Euzkadi nuestro ejército atacó victoriosamente en un sector, desalojando al enemigo de una posición, y en otro, rechazó un espectacular ataque fascista, ocasionándole gran número de bajas.

También en León y Santander los soldados de la República siguieron su camino victorioso, presionando sin cesar al enemigo que, aunque se resista con tesón, poco a poco va de ir cediendo terreno que pasa a poder de nuestras fuerzas.

Hay que destacar en esta jornada de ayer, la actuación de nuestros aviladores que bombardearon con absoluta precisión la fábrica de explosivos de Sabiñánigo incendiando la parte de edificio que aún quedaba en pie después de bombardeos anteriores.

Y también es digno de elogios la acción de nuestros artilleros anales que derribaron en Euzkadi un Limotor enemigo.

Parte oficial del Gobierno de Euzkadi

Bilbao 15, a las 22. Frente Norte Vizcaya: Nuestras heroicas tropas, apoyadas por la brillante acción de la artillería, atacaron valientemente las estribaciones del monte Bizcargui, infligiendo al enemigo un duro quebranto y apoderándose de la cota 576 del mismo.

En el sector de Sollave el enemigo atacó con gran lujo de fuerzas y material nuestras posiciones, siendo energicamente rechazado por nuestros valientes soldados.

Frente Sur Atanas: Nuestra artillería ha batido con eficacia las posiciones enemigas.

Se han pasado a nuestras filas por el sector de Orduña, un sargento de Artillería y un cabo.

Un tráfector enemigo ha sido tocado por nuestra artillería antiaérea, habiendo caído en barrena en las inmediaciones de Villarreal.

En los demás frentes, sin novedad importante que consignar.

Bilbao 16, a las 22 - Frente Norte

En la mañana de hoy el enemigo atacó fuertemente las estribaciones del monte de Yata, siendo rechazado heroicamente por nuestras tropas, que le ocasionaron gran número de bajas.

En el sector de Bizcargui, apoyado por la aviación y artillería, el enemigo presionó insistentemente nuestras posiciones, siendo valientemente defendidas por nuestros bravos soldados, causando muchas bajas a los facciosos.

La aviación rebelde evolucionó durante todo el día de hoy sobre nuestras posiciones de este frente. Públicas.

Frente Centro: Ligeros duelos de artillería y mortero, sin consecuencia por nuestra parte.

Frente Sur: Sin novedad.

Se ha pasado a nuestras filas, evadido del campo rebelde, un soldado del Regimiento de Bailén por el sector de Gorbea.

El Gobierno en crisis

Valencia. — Inesperadamente, el camarada Largo Caballero ha acudido a la residencia del Presidente de la República señor Azaña, al que ha presentado la dimisión total del Gobierno.

Empiezan las consultas

Valencia. — A las diez y media de la mañana el señor Azaña ha empezado las consultas, acudiendo a evacuarlas todos los partidos políticos y sindicales del Frente Popular, los cuales han aconsejado a su Excelencia la formación de un Gobierno en que estén representados todos los organismos antifascistas, no sea, un Ministerio parecido al dimisionario.

El camarada Largo Caballero encargado de formar Gobierno

Valencia. — Conocidas las consultas evacuadas por los miembros de los partidos políticos y sindicales, el señor Azaña ha encargado al camarada Largo Caballero para que forme Gobierno, quien inmediatamente ha encaminado sus trabajos para tal fin.

Interrogado el camarada Largo Caballero por los periodistas si la crisis sería difícil de resolver, dijo escuetamente: — Ni fácil, ni difícil.

¿Habrá Gobierno mañana?

Valencia. — Esta noche se han reunido los dirigentes de las Ejecutivas que componen los partidos que han sido requeridos para formar parte del Gobierno.

Una vez conocidos los informes, se pasará al camarada Largo Caballero.

La impresión de última hora es que mañana habrá Gobierno. Este, según informes, será idéntico al anterior, con la variante de que el número de ministros será más reducido.

El futuro Gobierno

Valencia. — La impresión que hemos podido recoger en cuanto a la formación del nuevo Gabinete, es la siguiente:

La Unión General de Trabajadores, además del camarada Largo Caballero, tendrá dos ministros más.

La Confederación Nacional del Trabajo, Partido Socialista Obrero Español, Izquierda Republicana y Partido Comunista, dos ministros cada uno. Unión Republicana una cartera y dos ministros sin cartera. Uno de la Esquerda Catalana y el otro del Partido Nacionalista Vasco.

Las carteras que han sido ofrecidas a Izquierda Republicana son de Instrucción Pública y Obras Públicas.

Parece que el Comité Nacional de este partido ha designado para el desempeño de las mismas a los señores Giralt y Just, respectivamente.

Se afirma que el señor Galarza dejará el Ministerio de la Gobernación y que el ministro que le sustituya pertenecerá a la U. G. T.

Los nombres que suenan para dicha cartera son los de Enrique de Francisco, Pascual Tomás y Wenceslao Carrillo.

La única dificultad sería para que el camarada Largo Caballero pueda formar Gobierno, es la actitud observada por el Partido Comunista que hace hincapié para que Largo Caballero no desempeñe la cartera de Guerra.

Si los comunistas insisten en esta actitud y la U. G. T. y el Partido Socialista no ceden a las pretensiones del Partido Comunista, la crisis tomará nuevas e insospechadas derivaciones que no se pueden prever.

No obstante, se da por seguro que las dificultades se allanarán, y que mañana habrá nuevo Gobierno.

Este actuaría con arreglo a los tres puntos siguientes:

- 1.º Problema de la guerra.
- 2.º Problema de orden público.
- 3.º Problema de economía nacional.

Gestiones de Largo Caballero para formar Gobierno

Valencia. — A las 11.05 el camarada Largo Caballero continuó sus gestiones para la formación del nuevo Gobierno.

Salto de su despacho de la Presidencia a la hora antes citada en caminando a Capitanía General para celebrar una entrevista con el señor Azaña.

Regresó a las 11.45 y manifestó a los periodistas:

— He acudido para ver al Presidente de la República para darle cuenta de las gestiones realizadas y de la marcha de la crisis.

Como ustedes saben — continuó Largo Caballero — el Partido Comunista entregó una nota en la que hay puntos en que ni constitucionalmente ni como Jefe de Gobierno, puedo aceptar.

He mandado a todos los partidos políticos y sindicales un proyecto de formación de Gobierno para que lo estudien y den su opinión.

Si es aceptado en lo fundamental, procederé al acoplamiento de miembros y esta tarde presentaré la lista al Jefe de Estado y si éste acepta, habrá Gobierno.

— ¿A qué hora reanudará usted sus gestiones? — le preguntaron los reporteros.

— He pedido a los diferentes partidos que hagan el favor de emitir su juicio antes de las cuatro de la tarde — contestó Largo Caballero y añadió:

— Ahora les entrego el mencionado proyecto.

Proyecto de formación del nuevo Gobierno

Valencia. Dice así el proyecto para la formación de un gobierno y número de las mismas, destinadas a partidos y sindicatos y reorganización del Estado Mayor Central y otros organismos:

Unión General de Trabajadores, tres ministros: Presidencia y Defensa Nacional. (El Ministerio de Defensa Nacional tendrá cuatro Subsecretarías: Guerra, Marina y Aire, Munición y Armamento), Estado y Gobernación.

Partido Socialista Obrero Español, dos ministros: Hacienda y Agricultura, e Industria y Comercio.

Partido Comunista de España, dos ministros: Instrucción Pública y Trabajo.

Izquierda Republicana, dos ministros: Obras Públicas y Propaganda.

Unión Republicana, un ministro: Comunicaciones y Marina Mercante.

Confederación Nacional del Trabajo, dos ministros: Justicia y Sanidad.

Ministros sin cartera: Un representante de la Esquerda Catalana Republicana y otro del Partido Nacionalista Vasco.

Se reorganizará el Estado Mayor Central, refundiéndose en un único organismo los Estados Mayores de Guerra, Marina y Aire. En el Estado Mayor Central tendrá participación la Subsecretaría de Munición y Armamento.

El Consejo Superior de Guerra estará compuesto: Presidencia, Presidente del Consejo de ministros y ministro de Defensa Nacional.

Vocales: Un ministro de la Unión General de Trabajadores, otro del Partido Socialista, otro del Partido Comunista, otro de Izquierda Republicana, otro de la Confederación Nacional del Trabajo, un representante del Gobierno de Euzkadi y otro de la Generalidad de Cataluña; cuatro vocales públicos del Estado Mayor Central (Marina, Guerra, Aire y Munición y Armamento).

En el Consejo Superior de Guerra se tratarán todos los problemas fundamentales de la campaña y en definitiva resolverá el ministro de la Defensa Nacional.

El Consejo Superior de Guerra, se reunirá por lo menos una vez a la semana.

Las cuestiones de guerra se tratarán en este organismo, en el cual estarán representadas todas las fuerzas con participación en el Gobierno.

Es rechazado el proyecto y reforma del nuevo Gobierno

Valencia. — A las doce, inmediatamente de recibir la proposición de Gobierno del camarada Largo Caballero, se reunió en su local el Comité Central del Partido Comunista que poco después por uno de sus miembros, fué contestado que no aceptaba la propuesta del camarada Largo Caballero, y que por tanto, se negaba a formar parte del Gobierno que éste pensaba constituir sobre el plan trazado.

Pudimos enterarnos también que la contestación de la Comisión Ejecutiva del Partido Socialista, era acorde con la del Partido Comunista, en el sentido de que si el Partido Comunista no formaba parte del Gobierno, ellos no colaboraban.

En igual sentido tenemos entendido que contestará Izquierda Republicana. Una representación del Consejo Nacional de dicho partido asistió a una entrevista celebrada en las oficinas del Partido Comunista.

Por tanto, puede resumirse la impresión de última hora en que ni el Partido Comunista, ni el Partido Socialista, ni Izquierda Republicana, aceptan el Gobierno que

proyectaba el camarada Largo Caballero y se cree que éste no podrá constituir nuevo Gabinete.

El Partido Comunista está redactando una carta con la que contesta a Largo Caballero, dándole cuenta de la no aceptación de la reforma ministerial.

Una nota de la C. N. T.

Valencia. — La C. N. T. ha hecho pública la siguiente nota:

«Requerido el Comité Regional de la Confederación Nacional del Trabajo por el excelentísimo señor Presidente de la República para evacuar la consulta a la constitución del nuevo Gobierno, tiene a bien manifestar:

Primero. La Confederación Nacional del Trabajo patentiza claramente que no es responsable de la situación planteada, considerándolo de todo punto improcedente e innoble en relación a los intereses de la guerra y del frente antifascista, declinando la responsabilidad en las derivaciones que la crisis pudiera producir.

Segundo. Que no prestará su colaboración a ningún Gobierno, en el que no figure como Presidente y ministro de la Guerra el camarada Francisco Largo Caballero.

Tercero. Que este Gobierno ha de tener, como base, las representaciones obreras, con la colaboración de los sectores antifascistas, posición que consideramos altamente beneficiosa para que en el orden internacional exista confianza en el frente antifascista, y en el orden interior dé confianza al proletariado para que esté convenientemente representado y con el apoyo moral y material de todos, podamos caminar, unidos, a la victoria.»

También la Unión General de Trabajadores ha hecho pública otra nota en idénticos o parecidos términos que la facilitada por la Confederación Nacional del Trabajo.

Lo que dicen los tripulantes del «Jaime I»

Almería. — Los tripulantes del escorpión «Jaime I» editan a bordo un diario que titulan «Amanecer», y en el cual publican con respecto al siniestro del destructor británico «Hunter», la siguiente información:

«El buque inglés se hallaba hundido de proa escorado en el costado de estribor y presentaba a la vista una brecha por explosión a haber cerca del puente, de unos cuatro metros de altura, con enormes destrozos interiores.»

La causa del accidente está por esclarecer, pero todo induce a creer que un submarino, al servicio de los facciosos, disparó uno de sus torpedos contra el buque británico, haciendo blanco en él.

La idea de una mina submarina a la deriva o la explosión de una caldera, queda descartada con solo observar la forma en que se ha producido la avería.»

Los aviones de la muerte

Bilbao. — Los aviones extranjeros al servicio de los facciosos, continúan sus crímenes bombardeando sobre los pueblos de la retaguardia de Vizcaya.

El secretario de Gobernación ha manifestado que en el pueblo de Erandio habían sido completamente destruidas diez casas, con las consiguientes víctimas, la mayoría mujeres y niños.

NOTICARIO EXTRANJERO

Las causas del siniestro del «Hunter»

Gibraltar. — La Agencia Reuter anuncia que el siniestro del «Hunter» fué debido a una mina submarina o a un acto de hostilidad por parte de una acción facciosa.

Agrega que hay gran actividad en Boquer y en el Almirantazgo, y que es probable la salida de esta

plaza de varios buques de guerra británicos.

Las últimas noticias de las víctimas ocasionadas por el siniestro del destructor inglés «Hunter», ascienden a 8 muertos y 34 heridos.

Discurso de Ciano en la Cámara italiana

Roma. — El ministro de Negocios Extranjeros, conde Ciano, pronunció ayer en la Cámara un discurso sobre política exterior, en el cual, respecto a la Sociedad de Naciones, dijo que la vida de ésta depende de lo que haga.

Hablando acerca de España, lo hizo a favor del cabecilla Franco, y recabó para Italia la iniciativa de las medidas adoptadas en la No Intervención.

El ministro dijo: Italia es contraria a la división de Europa en dos bloques hostiles.

Confirmando que entre Italia y Alemania existe acuerdo, pero no hay ningún bloque, ni que proyecte ningún tratado italo alemán.

Comentarios de la prensa francesa al discurso de Ciano

París. La prensa comenta el discurso de Ciano pronunciado en la Cámara italiana ayer tarde.

Los diarios derechistas dicen que el discurso está impregnado de prudencia, para no agravar más la tregua que ya existe con París y Londres.

El periódico «République» dice que Mussolini tira a fondo contra el imperio británico.

Jamás — agrega — se ha amenazado tan brutal, tan clara y tan oficialmente a la mayor potencia marítima del mundo, y al mismo tiempo se levanta Italia contra Francia, el juego sería peligrosísimo.

Centra el periódico diciendo: El imperio inglés es un gran bocado, en el que se romperá los dientes Mussolini, demastado familiarizado con el recuerdo de Napoleón para haberlo olvidado.

Comentando el acuerdo italo alemán

París. — El periódico «Le Figaro» dice que el viaje de von Bismarck a Roma, tiene por objeto preparar acuerdos militares entre Italia y Alemania, pero no sabe si llegarán a firmarse y declara que Alemania que en el fondo no tiene grandes simpatías por el pueblo italiano, y menos por su ejército, es dudoso que se decida a comprometerse a fondo con Mussolini.

¿Qué pretende el Japón?

Sanghay. — En los últimos tres meses los japoneses reclutaron 160 mil cohetes duros y los enviaron a Manchuria para efectuar trabajos de fortificación.

Buscando líos en China

Sanghay. — El Estado Mayor japonés ha enviado dos nuevas divisiones a Tamsuo. Los militares fascistas japoneses pretenden, cual claramente se ve, organizar disturbios en la provincia de Veve y Sandull, para poder, con el pretexto de proteger la vida y los intereses de los ciudadanos japoneses, lanzar el ejército chino a una invasión en el Norte.

Suspensión de la reunión del Subcomité de No Intervención

Londres. — No se ha celebrado la reunión anunciada para hoy del Subcomité de No Intervención, reunión que, según una nota del Foreign Office, había sido convocada para tratar de una propuesta que se iba a dirigir a las dos partes beligerantes en España, encaminada a obtener de ambas, el compromiso de no bombardear pueblos y ciudades abiertas.

La reunión ha sido aplazada hasta el próximo martes.

Mensaje del general Justo a la Cámara argentina

Buenos Aires. — El Presidente de la República general Justo, en el mensaje que ha dirigido a la Cámara habla de la situación internacional y dice que la Argentina va a tener la convocatoria de la asamblea de la Sociedad de Naciones para que cada miembro de la misma exprese su opinión sobre el tratado de igualdad que debe recibir todos sus miembros.

Comunicado oficial del Almirantazgo inglés

Londres. — El comunicado oficial del Almirantazgo inglés publicado anoche, dice que las causas de la explosión ocurrida en el destructor británico «Hunter», han sido debidas a una mina submarina y agrega que el barco averiado será remolcado a Gibraltar.

Rusia bate un nuevo record

Moscú. — Un aviador ruso ha realizado un vuelo de 2000 kilómetros con un peso de 5000 kilogramos, estableciendo el record de 285 kilómetros por hora.

Comisión Central de Abastecimiento de Menorca

Sesión del día 12 Mayo 1937

En la Plaza de Mahón a los doce días del mes de Mayo de mil novecientos treinta y siete, previa citación al efecto, se reunió en el despacho del señor Coronel Jefe de la Base Naval de Mahón la Comisión Central de Abastecimiento de Menorca. Una vez constituida, el señor Presidente dió lectura a un escrito del Jefe de los Servicios de Intendencia de esta isla, en el cual propone sea designado un oficial o clase del Cuerpo de Intendencia, y si no lo hubiese, de otro Cuerpo, para formar parte de las Juntas de Abastos Municipales, cuya misión sería atender dentro de las Juntas a la asistencia de las fuerzas de las guarniciones y destacamentos enclavados dentro del radio de acción de cada Junta, acordándose aceptar la propuesta.

Como también se acordó que sería conveniente formase parte de las mismas Juntas personal femenino si así lo creen oportuno alguna o todas las Juntas de Abastos.

A continuación se dispuso que en lo sucesivo todas las tahonas envien antes de ser expedito al público, una muestra del pan elaborado, a los Ayuntamientos respectivos, los cuales a la vista y examen de las muestras, autorizarán su venta al público, si creen que la elaboración es aceptable, quedando autorizados los referidos Ayuntamientos para que en el caso que el pan no reúna las condiciones de calidad debidas, impongan las sanciones que dentro de sus atribuciones crean pertinentes.

La Junta de Abastos de Mahón dió cuenta de los artículos llegados recientemente en el vapor «La Corse», así como el precio a que salieron.

(Continuará).

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

CONSUMO DE GASOLINA

Con el fin de poder conocer las necesidades mínimas de gasolina para usos industriales y agrícolas de este término municipal, queda abierta en las oficinas del Comité de Enlace una relación que quedará cerrada el próximo martes por la noche para que durante este plazo puedan todas las personas interesadas verificar su inscripción en la misma.

Se hace presente además que por quedar suspendida la circulación de toda clase de coches de turismo, no puede solicitarse gasolina más que para los vehículos que se dediquen al transporte de viajeros y mercancías.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Mahón 15 de Mayo de 1937. — El Presidente, A. Gomila.

TEATRO PRINCIPAL

HOY lunes a las 6'30 en punto

A petición de numerosas familias que no pudieron obtener localidades, se repetirá el programa lírico de gran éxito

1.º La aplaudida zarzuela en un acto y tres cuadros.

BOHEMIOS

2.º La chistosa obra del Mtro. Chueca.

La Alegría de la Huerta

Precios populares GRAN EXITO

La taquilla estará abierta de once a una de la mañana y desde las tres en adelante.

NOTAS DEL DIA

CONFERENCIA APLAZADA

La conferencia que sobre el tema «Prensa y Revolución debía desampliar esta tarde nuestro director de la Casa del Pueblo, queda aplazada hasta el miércoles próximo, día 18, a la misma hora, con motivo de tener que dirigir dicho camarada la función que se dará hoy en el Teatro Principal.

«BOHEMIOS»

Y «LA ALEGRÍA DE LA HUERTA»

A petición de numerosas familias que no pudieron ayer obtener localidades, se repetirá esta tarde el programa de gran éxito, representándose por el cuadro lírico del Orfeón Mahonés, las aplaudidísimas zarzuelas «Bohemios» y «La Alegría de la Huerta».

Reglan precios populares y la taquilla estará abierta desde las once a una de la mañana y desde las tres de la tarde en adelante.

DOS TELEGRAMAS

«Comité Frente Popular Mahón a ministro Marina y Aire. — Valencia.

Expresámosle nuestro reconocimiento por establecimiento servicio aéreo postal que tanto interés tiene para esta isla. Saludos. Presidente, Rotger.»

«Agrupación Socialista Mahón a ministro Marina y Aire. — Valencia.

Al inaugurarse línea aérea postal, Agrupación Socialista Mahón saluda expresándole agradecimiento por establecimiento servicio tan importante para Menorca. Rotger, secretario.»

LAS FUNCIONES DEL SABADO Y DE AYER

Las funciones líricas organizadas por los Orfeones Mahonés y Villa carilino, representadas en nuestro primer coliseo el sábado y ayer domingo, constituyeron un grandioso éxito.

Las celebradas obras de los populares maestros Vives y Chueca, alcanzaron una notable interpretación distinguiéndose el tenor camarada Barber, el barítono Riutort, las tiple señorita Tuduri y Plácida Pons. Bellor muy en carácter y con mucha vis cómica, alcanzó grandes ovaciones del respetable. Los camaradas Lorenzo y Ernesto Síntes muy acertados, lo propio que Alfonso Martínez y Juan Síntes.

El coro de señoritas y caballeros nutrido y ajustado, lo mismo que la orquesta. El número de la banda de «La Alegría de la Huerta» tuvo que bisarse en cada representación, cosechando sus intérpretes muchos aplausos.

El excelentísimo señor Comandante Militar de Menorca, ofreció a las señoritas del cuadro lírico un espléndido regalo, consistente en un soberbio juego de café, que fué rifado. Dicha autoridad militar, regaló gran cantidad de billetes a las señoritas, saliendo agraciado un número de los regalados por el señor Brandaris a dichas señoritas. En la función de esta tarde, será nuevamente sorteado dicho precioso obsequio.

El salón repleto hasta los topes en las dos funciones, presentaba un magnífico aspecto.

Administración Principal de Correos de Mahón

SERVICIO POSTAL AEREO

Se participa al público que el día 18 del corriente empezará a funcionar dicho servicio.

La correspondencia se entregará a mano en las oficinas de Correos y la que haya de cursarse al extranjero, abierta, todos los días menos los domingos.

Las horas de admisión serán, a partir de hoy de 9 a 12 y de 15 a 17, en el primer piso, ventanilla de certificados. — El Administrador Principal, N. Covas.

Imprenta JUSTICIA SOCIAL